



Zum 12. Mal ermöglichten Organisatoren, Sponsoren und freiwillige Helfer eine hervorragende Veranstaltung. Am Foto (v.l.n.r.): Patrick Skubel, Wolfgang Weiss, Thomas Springer, Seppi Bogensperger, Josef Heiss, Helmut Petschar, Lara Frühauf, Kurt Schober und die Tochter von P. Skubel Foto: RegionalMedien Kärnten (4)

Pistengaudi für Florianis

Über 800 Feuerwehrleute samt Familien beim 12. Familienskitag der Kärntner Feuerwehren am Katschberg.

KATSCHBERG. Waren es bei der Premiere 2010 gerade mal 50 Teilnehmer, so stürmten in diesem Jahr erneut hunderte Florianis aus ganz Kärnten mit ihren Familien das Skiparadies Katschberg. Dem Himmel sei Dank spielte an diesem Samstag, dem 16. März, auch das Wetter entsprechend mit. „Es ist für uns eine große Freude diesen Tag zum 12. Mal ausrichten zu dürfen und, dass die Feuerwehrmänner und -frauen diesen Skitag hier bei uns am Katschberg verbringen“, betont Josef Bogensperger von der Katschbergbahnen GmbH.

Gelungene Veranstaltung

Aus ganz Kärnten kamen die Feuerwehren herbei, teils privat, hauptsächlich jedoch mit den Bussen der Buspartner Kärnten. Das große Interesse der Florianis

zeigte sich schon bei der morgentlichen Getränkeausgabe der Kärntermilch an der Talstation. Gleich im Anschluss ging es hinauf auf die Pisten und dann mit gekonnten und stilsicheren Schwüngen über die perfekt präparierten Pisten am Katschberg wieder hinab. Traditionell durften auch ein paar Einkehrschwünge in den beliebten Skihütten am Katschi nicht fehlen. So sorgten Gamskogelhütte, Lärchenstadl, Wilderer Alm, Stamperl, Bacher, Ainkehr und Almkessel für kulinarische Highlights und verwöhnten die Florianis mit schmackhaften Gerichten.

Ein Dank den Unterstützern

Der heutige Feuerwehrskitag wurde vom Kärntner Landesfeuerwehrverband und den RegionalMedien Kärnten, mit der Unterstützung der Katschbergbahnen, Buspartner Kärnten, Kärntnermilch, Villacher Bier und den Hüttenbetreibern veranstaltet. All diesen Unternehmen sei Dank gesagt für ihre langjährige Treue und Unterstützung dieses Skitages.



Eine starke Abordnung kam aus der Gemeinde Ebenthal: Die FF Zell-Gurnitz gewann die Teilnahme im Rahmen des Landesfeuerwehrtag 2023.



Aus Schiefing: Tamina Wallenböck, Stefanie und Sophie Wuksch.



Die Lifte und Pisten am Katschberg waren laufend bestens gefüllt.

